



BILLETE

Uchuva 1 es el mayor descubrimiento de Ecopetrol desde Cusiana hace más de 30 años

“Es una gran noticia para las más de 10 millones de familias colombianas que hoy usan el gas en su vida diaria”, dijo el Presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón. Pozo Uchuva confirma el Caribe colombiano como principal fuente de gas. Resultado alcanzado aumenta las perspectivas de desarrollo de una nueva frontera de exploración y producción en esta región.

PUBLICADO hace 15 horas en 02/08/2022



LO ÚLTIMO LO MÁS LEÍDO



NACIONAL / hace 2 horas
¿Por qué se ha enredado tanto el proceso de elección del Contralor?



BILLETE / hace 4 horas
Las grandes petroleras multiplican sus ganancias en el segundo trimestre de 2022



NACIONAL / hace 4 horas
Con 'ley de sometimiento', buscarían libertad de miembros de Primera Línea



NACIONAL / hace 5 horas
En 4 años fueron evaluados 14 mil servidores vinculados en entidades nacionales



CALIENTE / hace 5 horas
Por iniciativa del senador Moreno, crean comisión accidental para evaluar crisis carcelaria



ANÁLISIS / hace 5 horas
Claves para entender la tensión entre China y EE UU por Taiwán



REGIONAL / hace 5 horas
¿Para qué sirve que Bucaramanga sea de categoría especial?



La confirmación de **Ecopetrol**, del hallazgo de una acumulación de gas natural en el pozo exploratorio Uchuva 1, es el mayor descubrimiento de la compañía colombiana desde el pozo de Cusiana, en Casanare, hace más de tres décadas, afirmó el Presidente de la República. Iván



Duque Márquez.

“Ecopetrol está haciendo historia. Y me siento feliz del anuncio que estamos haciendo: Uchuva 1 se convierte en el más importante hallazgo en nuestro país, en materia de gas, tal vez desde el mismo momento en que Colombia conoció que existía Cusiana. Y esto se ha logrado producto del esfuerzo, del trabajo en equipo y también de la perseverancia institucional”, afirmó.

Uchuva 1 fue perforado en aguas profundas en Colombia, a 32 kilómetros de la costa, y a 76 kilómetros de Santa Marta, con una columna de agua de aproximadamente 830 metros.

Los trabajos de perforación se adelantaron en el llamado Bloque Tayrona, en el que Petrobras es operador con una participación 44,4%, y Ecopetrol tiene el restante 55,6%.

El Presidente Duque destacó que con este hallazgo el país fortalece sus reservas de este combustible.

“Es una gran noticia para Colombia lo que le estamos dejando: duplicar las reservas de gas de Colombia y hacerlo con este gran descubrimiento. Así que felicitaciones a todos ustedes”, remarcó el Mandatario.

Ecopetrol informó que el positivo resultado es el fruto de las acciones del contratista para potencializar el uso de datos mediante la aplicación de nuevas soluciones tecnológicas en geología y geofísica, además de la experiencia en operaciones en aguas profundas.

La apertura de esta nueva frontera está alineada con el pilar estratégico de Ecopetrol para maximizar el valor de su portafolio, con foco en exploración de activos de aguas profundas y ultraprofundas. El resultado alcanzado aumenta las perspectivas de desarrollo de una nueva frontera de exploración y producción en el norte del Caribe colombiano.

“Este descubrimiento es muy significativo para Ecopetrol y Colombia, porque ratifica la importancia del Caribe como una de las principales fuentes de gas para nuestro país. Nos satisface mucho abrir esta nueva frontera en una zona cercana a Chuchupa-Ballenas, campos de gas que han marcado la historia de nuestras operaciones costa afuera por cuatro décadas y han contribuido de forma importante con la “gasificación” del país”, dijo el Presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

Agregó que “es una gran noticia para las más de 10 millones de familias colombianas que hoy usan el gas en su vida diaria”.

Ecopetrol confirmó que Petrobras dará continuidad a las actividades del Bloque Tayrona con el objetivo de validar las dimensiones de la nueva acumulación de gas.

RELACIONADOS #CARIBE COLOMBIANO #FELIPE BAYÓN #GAS RESERVAS #IVÁN DUQUE MÁRQUEZ #PETROBRAS #POZO UCHUVA #PRESIDENTE DE ECOPETROL #PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ANTERIOR



Estos son los vehículos que más se han vendido en lo corrido del 2022

A CONTINUACIÓN



En trabajos inclusivos y de difícil inserción laboral Grupo Ecopetrol generó 81.385 empleos

QUIZA TE INTERESE



Ecopetrol y Petrobras anuncian descubrimiento de gas en aguas profundas en Colombia



Gobierno presentó a Elena Stashenko como integrante del Consejo Científico Nacional



La buena política por el manejo de Ecopetrol en el próximo gobierno



REGIONAL / hace 5 horas

Bucaramanga vuelve a ser municipio con categoría especial



"Somos Zona Económica y Social Especial -ZESE-", Alcalde de Barrancabermeja



Instalación del Consejo Nacional de Juventud mereció comunicado aclaratorio



Presentador de programas musicales de televisión con mayor trayectoria en el mundo

COMENTAR

BILLETE

Las grandes petroleras multiplican sus ganancias en el segundo trimestre de 2022

Con la guerra en Ucrania y los suministros de gas y **petróleo** escaseando, los ingresos de las multinacionales petroleras se dispararon en el segundo trimestre del año.



PUBLICADO hace 4 horas en 02/08/2022
Por admin



Si algún sector productivo se ha visto beneficiado económicamente de la guerra en Ucrania, es el petrolero. En el segundo trimestre del 2022, las grandes compañías nadaron en ganancias e ingresos, un panorama que contrasta con los primeros días del 2020 cuando estas mismas empresas se vieron fuertemente afectadas por la pandemia del Covid-19.

En el peor momento de la crisis sanitaria, debido al confinamiento en varias ciudades, la demanda mundial de combustible fue escasa y el precio del **petróleo** llegó a estar en negativo. Pero ahora retoma -con creces- la senda del crecimiento.

Las ganancias de la británica Shell, en el segundo trimestre del año, estuvieron cerca de cuadruplicarse con un aumento del 280% frente al mismo periodo de 2021. Sus ingresos totales crecieron 426% en los tres meses terminados en junio.

Para los comentarios y dudas: Chavez@EspañolMóvil.com o Chavez@EspañolMóvil.com

SEGUIR LEYENDO

BILLETE

Empieza importación de gas por la Costa Pacífica en proyecto piloto de Ecopetrol

Comenzó prueba de seis meses para entregar gas natural de forma eficiente, confiable, y segura al distrito de Buenaventura (Valle del Cauca). Iniciativa permitirá a futuro interconectar zonas apartadas del país, así como brindar opcionalidad y confiabilidad a regiones atendidas con gas nacional.



PUBLICADO hace 8 horas en 02/08/2022
Por **admin**



Ecopetrol y **Cenit**, compañía filial del Grupo **Ecopetrol**, pusieron en marcha un proyecto piloto para la importación de gas natural licuado a pequeña escala con destino al distrito de Buenaventura, con el propósito de garantizar una alternativa confiable de suministro de gas y brindar mayor autonomía en el abastecimiento de este combustible para algunas zonas del occidente del país.

Esta operación permite contar con un plan alternativo de abastecimiento gracias a la facilidad logística que ofrece una planta satélite de regasificación, la cual puede ser ubicada en cualquier lugar bajo un esquema seguro, flexible, eficiente y de rápida ejecución.

En este caso la planta de regasificación estará localizada en Buenaventura y su función es la de pasar de estado líquido a gaseoso el producto importado que llega en un barco al puerto, para posteriormente entregarlo al distribuidor local y este a su vez a los consumidores finales.

SEGUIR LEYENDO

BILLETE

Ligero descenso de \$3.200 a \$2.800 tuvo el kilo de cebolla larga

El rollo de 25 kilogramos de cebolla larga se comercializó este martes a \$70.000 lo que permitió observar un ligero descenso en su precio, pues hasta el lunes el comercio de Corabastos lo ofertaba a \$80.000.



PUBLICADO hace 9 horas en 02/08/2022
Por **admin**



Este martes dos de agosto de 2022 ingresaron a Corabastos 1.531 vehículos con productos procedentes de diferentes regiones del país e inclusive del exterior. En total al mayor centro de almacenamiento y comercialización de alimentos de la capital de la República ingresaron este martes 9.063 toneladas.

13 productos subieron y 6 bajaron de precio, según el resultado del mercadeo agrícola de la mañana de este martes, segundo día del mes de agosto, reportó el comercio al detal y mayorista de Corabastos.

Según el comercio mayorista y minorista de los alimentos, productos como: Hortalizas de hoja, mazorca, zanahoria, feijoa, tomate de árbol, limón y papa criolla, mostraron tendencia alcista.

SEGUIR LEYENDO

RECOMENDADOS



INFORME / hace 12 horas

Colegio de Vetas ante inminente riesgo por falta de profesores



BILLETE / hace 3 días

Así le fue a Santander en desempeño fiscal 2021, según el DNP



YO OPINO / hace 2 días

Libros y guaro



YO OPINO / hace 3 días

Camino a la restauración moral de la república



NACIONAL / hace 3 días

En cuatro años la Agencia Nacional de Tierras expidió 52.000 títulos de propiedad rural



NACIONAL / hace 3 días

Petro pidió a Cuba que sea sede de las conversaciones de paz con el ELN



REGIONAL / hace 3 días

Santander se ubicó séptimo entre los departamentos con mayor acceso a Internet



BILLETE / hace 4 días

Créditos bancarios se encarecen con el incremento de la Tasa del Emisor

Corrillos



Corrillos es un grupo de medios independientes, especializado en temas públicos, políticos y electorales, que produce información imparcial, veraz y de análisis. Corrillos web, Revista Corrillos y Corrillos TV, emiten desde Santander, Colombia. Teléfono: 302 8330594. Contáctanos: corrillos@icloud.com
© Copyright 2021 - Sitio web desarrollado con ♥ por: [Jose Luis Perales](#).